
Gobierno no está promocionando la impunidad en el proceso de paz:
Minjusticia
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´El ministro de Justicia, Alfonso Gómez Méndez, rechazó los señalamientos hechos por un
sector político que acusa al Gobierno de estar negociando la impunidad en el proceso de paz
que se adelanta en La Habana con la guerrilla de las Farc.

Para el jefe de la cartera de justicia «están muy equivocados» quienes han hecho estos
señalamientos,  indicando  que  los  delegados  del  Gobierno  están  velando  para  que  se
cumplan los tratados internacionales firmados por Colombia.

En este sentido, indicó que los mecanismos de justicia transicional que se han acordado son
válidos y buscan una salida efectiva a un conflicto armado ininterrumpido que ya cumple 50
años.

«Varios Gobiernos de buena fe lo han intentado: lo intentó el presidente Belisario Betancur,
que logró en el  84 una tregua con las Farc y con la Coordinadora Guerrillera en ese
momento; lo hizo el presidente Barco con amnistías e indultos, que incluyeron los actos
terroristas del Palacio de Justicia, y consiguió un proceso de paz con M19. El presidente
Uribe también intentó proceso de paz, lo buscó muchas veces, es más, liberó al señor
Granda que estaba preso y lo liberó para facilitar la desmovilización de los guerrilleros»,
aseguró.
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